

La Russie condamne l'inclusion de Cuba sur la liste étasunienne des pays voyous



La Havane, 22 mai, (RHC).- La Russie a qualifié d'absurde et d'injustifiée la décision des États-Unis d'inclure Cuba sur leur liste des pays qui ne coopèrent pas avec la lutte contre le terrorisme.

«Une telle décision s'avère inacceptable surtout quand on sait que Washington ne fait montre d'aucune réaction pour enquêter sur une agression contre le siège de l'ambassade de Cuba aux États-Unis » a dénoncé la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova.

Au cours de son point de presse, elle a rappelé le devoir de la Maison Blanche de respecter les conventions pour garantir la protection des missions diplomatiques sur le territoire nord-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223475-la-russie-condamne-linclusion-de-cuba-sur-la-liste-etasunienne-des-pays-voyous>



Radio Habana Cuba